

Le trois-en-un
~ Les inventeurs du quotidien ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Présentateur : Bonjour et bienvenue à l'écoute de l'émission, les « inventeurs du quotidien » ! Chaque jour, une nouvelle trouvaille destinée à améliorer votre quotidien. Aujourd'hui, nous recevons Serge, bonjour Serge.

Serge : Bonjour...

Présentateur : Alors soyons rapide, l'émission n'est pas si longue, tout de suite, quelle est votre invention ?

Serge : C'est une invention que je l'ai appelée trois-en-un parce qu'elle fait trois choses en un.

Présentateur : C'est ingénieux, ça, Serge. Et peut-on en savoir plus sur les trois choses qu'elle fait ?

Serge : Ui. Elle fait fourchette, cuillère et couteau, les trois, mais en un.

Présentateur : C'est très bien, on a bien compris. Alors, tout d'abord, qu'est-ce qui vous a amené à avoir cette fabuleuse idée, Serge ?

Serge : C'est parce que chez moi, j'arrive jamais à tout retrouver mes affaires. Trois, ça fait trop : si je trouve la fourchette et la cuillère, je trouve pas le couteau ; si je trouve le couteau et la fourchette, je trouve pas la cuillère ; si

Présentateur : Merci, Serge, on ne va pas tous les faire. Donc

Serge : Si je trouve la cuillère et le couteau, je trouve pas la fourchette ; si

Présentateur : Oui, alors, Serge, au fait !

Serge : Si je trouve la fourchette et la cuillère, je ne trouve pas le couteau ; si

Présentateur : Vous l'avez déjà dit.

Serge : Hein ?

Présentateur : « Si je trouve la fourchette et la cuillère », vous l'avez déjà dit, Serge, on ne va pas se répéter.

Serge : Ah ! Bon ?

Présentateur : Oui.

Serge : Si je trouve la fourche et la cuillère...

Présentateur : Oh !

Serge : Aaaaaaah !

Présentateur : Ça va bien, Serge, concentrons-nous ! Donc, vous ne trouvez pas les trois en même temps.

Serge : Voilà.

Présentateur : Ben c'était facile à résumer. Et vous avez donc eu l'idée de les mêler.

Serge : Ui. Je m'ai dit, dans ma tête à moi qu'on pouvait tout rassembler. Alors au début, j'ai essayé avec de la ficelle, mais c'était pas très pratique.

Présentateur : Gardons à l'idée le côté pratique de la chose, Serge, vous avez raison !

Serge : Alors après, j'ai fait de la soudure pour que ça tient tout bien en même temps.

Présentateur : De la soudure, Serge ? Ce n'est pas trop dangereux ?

Serge : Non, une fois qu'on a appris à faire attention, ça va, je me suis à peine brûlé une fois ou deux...

Présentateur : Tout de même, Serge...

Serge : Pis une fois, j'ai mis le feu aux papiers mais j'ai pas fait exprès et on a réussi à arrêter l'incendie avant que tout a cramé.

Présentateur : Rappelons-nous qu'il ne faut pas utiliser le feu quand on ne maîtrise pas.

Serge : Pis le chat, il n'a pas souffert longtemps...

Présentateur : Bon, ça va bien, Serge ! Donc, vous avez soudé votre invention, alors comment ça marche ?

Serge : Alors comme les deux que c'est en fer, j'ai soudé le dos de la fourchette au dos de la cuillère. R'garde...

Présentateur : En effet, mesdames et messieurs, c'est très ingénieux : d'un côté, on a une fourchette et de l'autre, une cuillère ! Bravo, Serge.

Serge : Ben comme ça, j'ai plus à chercher la fourchette et la cuillère : j'ai les deux en même temps.

Présentateur : Oui, merci, Serge, j'avais compris. Mais alors, par exemple, je prends ma soupe. La fourchette... Ça ne va pas me racler la langue ?

Serge : Ah ! Ben si ! Faut faire attention... C'est un coup à prendre. Faut passer par le haut de la bouche, sinon, oui, ça racle en bas. C'est pareil quand on utilise la fourchette : si on ne passe pas par en haut, c'est trop large, faut passer par le haut milieu.

Présentateur : Le haut milieu, très bien, merci Serge. Mais alors, la petite cuillère, elle est où ?

Serge : Ben là.

Présentateur : C'est la grosse ?

Serge : Ui. Aussi. En fait, comme je ne savais pas laquelle choisir, j'en ai fait une moyenne, entre petite et grosse.

Présentateur : Voilà qui est ingénieux et qui nous fait du quatre-en-un, alors ?!

Serge : Ah ! Ben ui, dis donc, j'y avais pas pensé...

Présentateur : Très bien, mais alors, admettons, je mange ma soupe avec la moyenne cuillère, de la viande avec la fourchette... Quand j'arrive au yaourt... Ce n'est pas un peu sale, tous ces mélanges ?

Serge : Ah ! Ben moi, ça ne me gêne pas...

Présentateur : D'accord, très bien. Mais c'est solide, tout ça, Serge ? Ce n'est pas dangereux ?

Serge : Noooooon... Y'a qu'une fois où ça s'est dessoudé... C'est mamie qui s'est retrouvé avec la cuillère coincée dans la gorge.

Présentateur : Ah ! Bon ? Mais elle va mieux ?

Serge : Ben non, elle est morte.

Présentateur : Ah ! Bon !!

Serge : Mais je fais solide, maintenant, vous voulez voir ?

Présentateur : Je... Je...

Serge : Tenez...

Présentateur : Aïe ! Qu'est-ce que c'est que ça ?!

Serge : Ben ça, c'est le couteau.

Présentateur : Le couteau ? Vous avez mis le couteau à la place du manche ?

Serge : Ben c'est du trois-en-un... Enfin, du quatre-en-un, maintenant, grâce à vous... Fallait bien que j'y trouve une place à le couteau. Et comme il restait le manche...

Présentateur : Oui, mais c'est que ça fait mal, Serge ! On se coupe avec ça !

Serge : Au début. Mais après, on arrive à faire attention. Ou alors, on met un tissu, comme Tata... Ou au bout d'un moment, y'a la croûte, comme tonton, ça coupe plus...

Présentateur : Non, mais Serge, c'est infâme !

Serge : Ah ! Oui, mais c'est quand même bien pratique parce que du coup, on ne cherche pas toutes ses affaires, on les a toutes dans la main.

Présentateur : Mais, mais, mais si par exemple, on veut couper sa viande, comment on fait ?

Serge : Ah ! Oui, mais alors aussi, si vous voulez faire deux choses à la fois...

Présentateur : Mais Serge, c'est le principe, quand on mange !

Serge : Non, mais si, mais là, il y a deux solutions. Soit vous êtes super rapide, un coup d'un côté, un coup de l'autre – nous, à la maison, on n'y arrive pas encore, la viande finit toujours à côté... Soit vous faites comme nous... Y'a deux techniques : on tient la viande avec les doigts et on coupe avec le quatre-en-un – parce que maintenant, c'est un quatre-en-un, grâce à vous...

Présentateur : Oui, oui, j'avais suivi.

Serge : Soit on pique la viande ou le poisson et on mange directement.

Présentateur : Oui, ou alors on prend un autre quatre-en-un dans l'autre main...

Serge : Ah ! Ben oui, ça aussi, c'est possible... C'est même pas bête, je n'y avais pas pensé... Et on n'a qu'à tourner son quatre-en-un dans la main si on veut la fourchette ou le couteau... C'est le grand luxe !

Présentateur : En essayant de ne pas se couper un doigt ! Bien, merci Serge pour cette merveilleuse invention, on va passer à la météo le temps que je trouve un pansement !

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*